



## PÉTANQUE LOISIRS SAINT MAIXANTAISE

En cette période de rentrée nous pouvons dresser un bilan positif de nos activités depuis le début de l'année :

- **11 janvier** : tenue de notre assemblée générale. Les bilans moral, d'activité et financiers ont été approuvés à l'unanimité. Le bureau a été reconduit en totalité. Un repas partagé par 70 convives venait clore cette AG.
- **8 janvier et 5 février** : la galette des rois et les crêpes de la chandeleur ont été comme tous les ans très appréciées.
- **12 mai** : une trentaine de membres se sont retrouvés au bord de l'étang de Mr Bélis pour une journée pêche dans la bonne humeur et la convivialité. La solidarité a fait que tous les pêcheurs ont ramené des truites (même ceux qui n'en n'avaient pas attrapé). Un repas avec une cinquantaine de convives a clôturé cette belle journée.
- **16 juin** : OPEN mixte avec la gendarmerie de Langon et L'Amicale des sapeurs-pompier. Une de nos 2 manifestations phares. La journée a été très bien réussie comme tous les ans pour les 130 participants.
- **19 juillet** : Trophée Alain Garineau, notre 2eme manifestation phare en hommage à notre ancien président.
- Pour la fin de l'année une journée bowling, une initiation au tir à l'arc et une soirée choucroute sont programmées.
- Comme tous les ans en fin d'année notre association joue la carte de la solidarité avec l'organisation le 15 octobre (sur le terrain) d'Octobre Rose. La somme récoltée sera remise le 19 à Malagar. Le 6 décembre journée du téléthon.
- La Pétanque Loisirs de Saint Maixant compte actuellement 80 membres dont 73 joueurs(euses). Les futurs membres devront résider dans la commune. Pour les candidatures extérieures, elles seront examinées au cas par cas par la présidente et validées par le conseil d'administration.